

La Selección de Gimnasia Rítmica participó el pasado sábado 15 de Junio en el campeonato Saint Dominic. Es el primer evento del año en el que se presentaron nuestras alumnas. Hubo varios colegios y clubes en competencia.

Como colegio fuimos con 16 alumnas de 1ro a 8vo básico, participando de manera individual y conjunto. Ignacia Lillo, Josefa Puchulu, Florencia Herrera, Javiera Santander, Javiera Camps, Laura Machuca, Matilda Yañez, Isidora Urenda, Julieta Bravo, Catalina Lagos, Catalina Quilodrán, Francisca villagrán, Paulina Díaz, Constanza Gomez, Josefina Silva y Valentina Fernández.





Inauguramos este año 2019 con varios logros.

Queremos felicitar a todas las alumnas que participaron en el campeonato de Saint Dominic por su entrega y esfuerzo demostrado en cada entrenamiento y en la competencia.



Primera participación de Ignacia Lillo en el mundo de la Gimnasia Rítmica, y obtuvo 11vo lugar nivel peque.



Categoría Preinfantil B, Florencia Herrera obtuvo el 4to lugar y Javiera Camps obtuvo 9vo lugar.





Categoría Preinfantil C, Laura Machuca obtuvo 2do lugar.



Infantil B, Catalina Lagos obtuvo 3er lugar, Catalina Quilodrán obtuvo 9no lugar y Julieta Bravo obtuvo 10mo lugar.





Conjunto Preinfantil manos libres, obtuvo el segundo lugar.



Open Junior Manos Libres obtuvo el 3er lugar





Con este campeonato hemos dado inicio al año de competencia de la selección de Gimnasia Rítmica. Que cada momento sea para seguir aprendiendo y avanzando.

Agradecemos la participación de cada una de ustedes.

Sus entrenadoras
Valeria Ripoll
María José Salas

